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Zitat von Bederle 

Zitat von Oldhans51 

In der heutigen NZ steht dass St. Gallen doch " nur " zehn Prozent von der
Ablöse erhalten soll.

Dann kommen sie am Ende auf 1 Mio. Dann sollte der Flick Transfer bald mal
finanlisiert werden, damit mann nöch einen 8er und einen Stürmer verpflichten kann.

besselbeam an die Arbeit! 
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